Schulbus und Van an Verkehrsunfall beteiligt

Otterberg - Am Mittwoch, 22. September, gegen 13:30 Uhr wurden die Feuerwehr und einige Katastrophenschutzeinheiten des Landkreises aufgrund eines Verkehrsunfalls alarmiert. Im Einmündungsbereich Geißbergring / Hauptstraße waren ein Schulbus und ein Van zusammengestoßen. Der Rettungsdienst brachte ein Kind in ein Krankenhaus.

Die Feuerwehr sicherte die Einsatzstelle ab und stellte den Brandschutz sicher. Nach der Unfallaufnahme wurden zerbrochenes Glas und andere Fahrzeugteile von der Straße entfernt.

Anfangs war der Bereich für den Verkehr komplett gesperrt. Auf der Landesstraße in Richtung Otterbach und Kaiserslautern-Erlenbach bildete sich dadurch ein längerer Stau.

Bürgermeister Harald Westrich informierte sich an der Einsatzstelle über die getroffenen Maßnahmen. Vor Ort war auch die Polizei.

Die Feuerwehr der Verbandsgemeinde Otterbach-Otterberg war mit elf Helfern und vier Fahrzeugen rund eine Stunde lang im Einsatz.

BUZ

- 1) Anfangs war der Bereich für den Verkehr komplett gesperrt.
- 2) Nach der Unfallaufnahme wurden zerbrochenes Glas und andere Fahrzeugteile von der Straße entfernt.